



すはまっ子



☆学校教育目標☆

個性を磨き
たくましく生きる
すはまっ子の育成

千葉市立幸町第三小学校

令和7年度学校だより

7月号

(6月30日発行)



一人一人の成長を感じて



猛暑を予感させる暑さが続いています。熱中症対策で、暑すぎるとプールにも入れないなんて…

6月7日(土)に行われた運動会では、子どもたちが、日々の練習の成果をいかんなく発揮してくれました。笑顔と真剣なまなざしが印象的でした。競技に取り組む姿、仲間を応援する声、最後まであきらめずに走りきる姿に、子どもたち一人一人の成長を感じることができました。本校のめざす子どもの姿である、「は」:はげまし合い 心身づくりに取り組む子どもの姿が見られ、うれしく思います。また、行事の中で一人一人が「精一杯がんばれた」と感じてくれたこと、そして友達の「いいところさがし」、がんばっていたところをみつけてくれたことに、拍手を送りたいと思います。



保護者の皆様の温かいご声援とご協力に支えられ、子どもたちにとっても忘れられない思い出となつたことでしょう。地域の方々も、子どもたちのがんばる姿を見に来てくださいました。この運動会をおおして、学級・学年、そして地域との絆がより一層深まったことをうれしく思います。暑い中でのご声援、PTA役員さんには、多方面にわたる準備や受付、「おやじの会」を中心とする皆様には、片付け等、多くのご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

今月は個人面談を予定しております。お子様の学校生活の様子を共有するとともに、ご家庭での様子やお気づきの点などをお聞かせいただくことで、よりよい教育活動につなげていきたいと考えております。ご多用の中とは存じますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

<第70回 千葉市小学校音楽発表会> 蘇我コミュニティセンターにて



6月25日(水)、美浜区内の6校の学校が集まり、音楽発表会が行われました。

学校の代表として参加した4年1組の児童は、練習の成果を発揮し、素晴らしい演奏や歌を披露してくれました。そして、やり切った充実感を味わうとともに、他の学校の「いいところ」をたくさんみつけることができました。

来場していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



7月19日(土)から、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。学校では、毎日の生活を丁寧に過ごしながら、夏休みに向けて、心と体の準備ができるよう支援してまいります。ひとまわり大きく成長する夏休みとなりますように。

9月、成長した子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

千葉市立幸町第三小学校長



★ 前期個人面談について

7月8日(火)～11日(金)で前期の個人面談を行います。お子様の前期中の学校での生活や学習の様子をお知らせし、家庭での様子を伺いながら相互理解を深め、お子様のよりよい成長を図っていきたいと考えています。
前期個人面談は原則、全家庭実施とさせていただきます。

★ 安全・安心の確保について

最近、千葉県内でも交通事故や不審者の連絡が増えています。幸三小では、3月～10月は17時のチャイムを家で聞くことと指導しています。また、登下校時に保護者・地域・セーフティウォッチャーと連携し、子どもの安全を地域で見守る体制をとっています。長期の夏休み中は、子どもたちを見守る地域の目が少なくなります。事故や事件に合わないように、ご家庭でも道路の歩き方や自転車の乗り方、公園等での遊び方について再度、声かけをお願いします。

★ 通学路について

事件や事故に巻き込まれないためにも決められた通学路での登下校をお願いします。特に「マンションの敷地」の住民以外の通り抜けは、マンションの住民の方々にもご迷惑がかかっております。今一度通学路についてお子様と確認をお願いします。また、やむを得ずお子様を車で送迎する場合についても近隣のマンションの駐車場への侵入や駐停車、切り返しは絶対におやめください。

★ 口座振替(第2期分について)

7月25日(金)は給食費等の第2期振替日、8月25日(月)は第3期振替日です。前日までに口座残高の確認をお願いします。第2期の引き落としができない場合は、8月15日(金)に再振替を行います。

(学校給食費に係るお問い合わせ 市保健体育課 電話 245-5909)